

Der Verein «schiffaare» belebt die Aareregion und bietet Bootausflüge entlang der idyllischen Aare an «schiffaare» ist gut auf (Erfolgs)-Kurs

Eine Stadtrundfahrt zu Wasser kann einer Vereinsitzung oder einem Familienfest eine neue Note verleihen. Seit drei Jahren bereichert das Angebot an individuell gestalteten Bootausflügen das Schifffahrtangebot auf der Aare und wird von Tagesausflüglern, Touristen, Pendlern und Betrieben rege genutzt.

Der Verein «schiffaare» gehört zu den Perlen der Aktivitäten von Solothurn Tourismus und wird geschätzt. Neben den beliebten Fondue-Fahrten im Winter bietet «schiffaare» unter den «Spezialitäten» neu Absinthe-Fahrten an, wo die «grüne Fee» degustiert werden kann. Infos: www.schiffaare.ch



Die Vereinsmitglieder tuckerten von Solothurn nach Altreu.



Vereinspräsident Erich Egli, Kapitän Fred Fankhauser und Martin Sollberger.



Margrit Tschan (betreute die Bootsgäste), mit Willy Roman.



Verleger Peter-Lukas Meier und Solothurns Tourismusdirektor Jürgen Hofer.



Benedikt Affolter, Chris van den Broeke, und Sergio Wyniger, Solothurn.



Kassier Kurt Ochsenbein, Luterbach, und Beisitzer Dr. Thomas Schmid, Solothurn.



René Hohl, Präsident Region Solothurn Tourismus, und Stefan Ryser, Solobroke AG, Solothurn.



Josef Küng, Restaurant zum grüne Aff, Altreu, und Rolf Studer, Vize-Präsident.



Kantonsrat Beat Käch und Urs Jeger, «Kerzenjeger» Solothurn.



Hedi Studer, Feldbrunnen, und Martin Sollberger, Aktuar, Solothurn.

Das Ensemble ü62 im Stadttheater Solothurn Premiere von La Piazza

Das Stück La Piazza will mit den Mitteln des Theaters vierundzwanzig Stunden auf einer kleinen Piazza einfangen. Das Alltägliche, Skurrile und Berührende. Neu hat Barbara Grimm, Schauspielerin im Ensemble des Stadttheaters, Regie und Leitung der Truppe übernommen. Unterstützt wird sie von

der Choreografin Gisela Weismann aus Berlin. Es spielen: Janine Caviezel, Cécile Eder, Margaritha Hofstetter, Roland Kilchenmann, Sam Küntli, Rosemarie Lätt, Marisa Lüdi, Hanni Liechti, Monika Schwaller. Aufführung: Sonntag, 15. Mai, 17 Uhr, Stadttheater Solothurn.



Das Ensemble ü62 präsentiert im Stadttheater sein neues Stück.

Tanzschule Balladyum GmbH Solothurn feierte zehnjähriges Jubiläum

Fulminante Jubiläumsshow

Die Tanzschule Balladyum GmbH feierte im Konzertsaal zu Solothurn ihr zehnjähriges Bestehen mit einer tollen Bühnenshow. Unter dem Motto «balladyum on TV» inszenierten Kids, Teens und Evergreens selbstkomponierte

Choreografien und fegten über die Bühnenbretter des Konzertsaals. Vor zehn Jahren gründete Eva Pretelli die Tanzschule balladyum in der Vorstadt Solothurn, zu der seit einigen Jahren auch das Virus-C in Kriegstetten ge-

hört. Das Angebot reicht von HipHop für Teens und Erwachsene über Jazz Dance, Kids dance/Kids HipHop zu Showgruppen jeder Altersklasse. Die Tanzschule nimmt jeweils an der Jazz Dance Schweizermeisterschaft teil.



Die Tänzerinnen von balladyum boten im ausverkauften Konzertsaal eine perfekte Jubiläumsshow.

Papier-Installation von Papieri-Mitarbeitern «Papieri»-Solidarität

Eindrückliche Papier-Installation durch Papieri-Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter auf der St. Ursen-Treppe: Erstaunt blickten viele Besucher des samstäglichen Marktes in Solothurn Richtung St. Ursen-Treppe. Dort entstand eine riesige Installation: Mitarbeiter der Papieri Biberist und

ihre Zulieferer stellten 800 Papierpakete auf, von denen jedes für einen Arbeitsplatz stand, der direkt oder indirekt durch die Papieri geschaffen wird: 550 im Unternehmen selber und weitere Arbeitsplätze bei mehr als 250 Zulieferern. Die Solidarität der Bevölkerung war ermutigend.



Papierpakete standen für die gefährdeten Arbeitsplätze der Papieri.

Schloss Waldegg Feldbrunnen

Zarte Klavierklänge

Das Trauerforum Schweiz veranstaltet mit dem Pianisten und Komponisten Yunus Barbaros Kuru ein Muttertags-Konzert auf Schloss Waldegg. Unter dem Titel «Zeit für Mutter-Tag» tritt der Künstler am Freitag, 6. Mai, 19 Uhr, im Schloss Waldegg auf. Eintritt frei.



Yunus Barbaros Kuru aus Griechenland.

Auf einen Blick

Claro Laden Grenchen Gemeinsam feiern

Feier zum Jahr der Freiwilligen: Der Claro Laden an der Rainstrasse in Grenchen wird seit über zweiundzwanzig Jahren von einer Gruppe Frauen in ehrenamtlichem Einsatz geführt. Im Jahr der freiwilligen Arbeit bekommt diese Tätigkeit einen ganz besonderen Stellenwert. Im Laden werden Produkte aus dem Welsüden verkauft. Den Produzenten werden durch faire Preise, Abnahmegarantien und Vorfinanzierung bessere Lebensbedingungen ermöglicht. Das Sortiment umfasst Lebensmittel und Spezialitäten, wenn immer möglich nach Bio-Richtlinien angebaut. Auch Kunsthandwerk, modische Accessoires wie Schmuck, Foulards und Lederwaren werden angeboten. Im Mai wird zudem der europäische Weltladentag gefeiert. Grund genug, dies zusammen mit der Bevölkerung zu feiern: Am Freitag, 6. Mai, und Samstag 7. Mai, bekommen Besucher eine Tasse Kaffee und ein Stück Fruchtbrot zu geniessen. Es warten noch weitere Überraschungen auf die Gäste.

Kulturnacht Solothurn Besucherrekord

Die Kulturnacht Solothurn vom vergangenen Samstag war ein voller Erfolg: Nach der Premiere 2009 verzeichnete die Auflage 2011 einen starken Besucherzuwachs und überschritt die magische Grenze von 10000 Eintritten. Das verdichtete Programm sowie die erhöhte Anzahl Anbieter haben zu diesem Erfolg beigetragen. Kultur konnte für einmal an einem einzigen Abend in ihrer ganzen Vielfalt erlebt werden. Die Veranstaltenden freuten sich zusammen mit den auftretenden Künstlern über das kulturbegeisterte Publikum. Die nächste Kulturnacht Solothurn findet am 4. Mai 2013 statt. Informationen und Impressionen: www.solopool.ch

Weissenstein Postauto fährt

Betriebsaufnahme Postautoverbindung Oberdorf – Weissenstein: Bis am ersten November wird der Weissenstein jeweils samstags und sonntags sowie an Feiertagen mit einer Postautoverbindung ab Bahnhof Oberdorf bis zum Berggasthof Sennhaus erschlossen. Das Angebot der PostAuto Schweiz AG (Region Nordschweiz) umfasst zwischen 9 und 18 Uhr jeweils neun Berg- und Talfahrten. Ein Veloselbstverlad ist möglich (Fünf Franken pro Weg). Ausserhalb des fahrplanmässigen Linienverkehrs können Extrafahrten und Gruppenreisen gebucht werden.

Optik Pohl Derendingen Jubiläums-Rabatt

Thorsten Pohl lädt am Samstag, 7. Mai anlässlich des 5-Jahres-Jubiläums von Optik Pohl zu einem Tag der offenen Tür ein. An der Hauptstrasse 7 in Derendingen erwartet die Besucher ein abwechslungsreiches Programm mit Werkstattbesichtigungen, attraktiven Rabatten und am Nachmittag Farb- und Silberberatung durch Fachfrau Sandra Huber, magische Momente mit dem Zauberer Lorenz Schär. Auf den Gewinner des Jubiläumswettbewerbs wartet ein Preis im Wert von über 500 Franken. Im ganzen Jubiläumsmont Mai offeriert Optik Pohl zudem 10% Rabatt auf alle Fassungen und Brillengläser.

PRÄSENT AUF DER SEITE REGIONAL-INFO

Möchten Sie auf der Seite Regional-Info präsent sein? Mailen Sie Texte und Bilder Ihrer Veranstaltungen an untenstehende Adresse.

Solothurner Woche
Silvia Rietz, Hauptgasse 14
4502 Solothurn

E-Mail: srietz@sunrise.ch
Mobile 079 764 47 07